

SOLISYSTÈME OU L'HISTOIRE DE LA PERGOLA

La pergola Arlequin de Solisystème.

L'idée de concevoir une pergola à lames orientables qui récupère les eaux de pluie, est née dans l'esprit de Jean-louis Castel il y a 15 ans. Le concept de la pergola bioclimatique était né et Solisystème s'inscrit alors comme le précurseur mais aussi le spécialiste de ce marché.

Réalisé par Stéphanie Dreux-Lainé

Brevet déposé, la progression exponentielle a nécessité rapidement la mise en place d'un réseau de distributeurs au niveau national. « Au début, il y a 15 ans, tout le monde trouvait le produit conçu par mon père très sympa, mais personne n'y croyait vraiment... De fil en aiguille, il a trouvé sa place sur le marché, et c'est un produit très en vogue aujourd'hui... » nous confie Charles Castel, directeur de la société. Toujours inscrit dans la perspective de l'innovation, Solisystème continue à faire évoluer sa pergola au niveau technique mais aussi esthétique pour aller vers un design plus prononcé. Solisystème est exclusivement concepteur et fabricant de pergola, cela signifie que l'entreprise engage toute son énergie dans ce domaine. « L'expertise technique est concentrée sur nos pergolas bioclimatiques, ce qui permet d'offrir la prestation « sur mesure » la plus aboutie du marché. » « Chez nous, la pergola n'est pas perdue au milieu d'une gamme de produit. Nous avons choisi de nous spécialiser pour répondre judicieusement à ce que les clients demandent » précise Charles Castel.

Aujourd'hui, Solisystème, c'est plus de 80 000 m² couverts depuis sa création, et la société emploie une vingtaine de salariés. Les deux modèles phares du fabricant sont la pergola bioclimatique à lames orientables et le modèle Arlequin, tout fraîchement breveté, avec des panneaux de couleurs coulissants. Les points forts, selon le fabricant, qui font la différence avec ses concurrents, sont son expérience et son expertise professionnelle du produit depuis 15 ans et sa capacité à réaliser du « super sur-mesure » avec une grande flexibilité. Ses clients sont surtout des particuliers pour 80% et les 20% restants sont des cafés, restaurants et hôtels. Précurseur en France, de plus en plus d'affaires sont réalisés à l'export : Suisse Allemagne, Espagne, Benelux, Italie, mais aussi Afrique du Nord. Solisystème a déménagé en 2013 afin de bénéficier de 11 000 m² couverts dont 5000 m² pour l'unité de production, ce qui lui permet une nouvelle capacité de stockage et de réduire ses délais de livraison qui sont aujourd'hui de 5 à 6 semaines. ■



Pergola bioclimatique à lames orientables.



ARTIBAT

SALON DE LA CONSTRUCTION DE L'OUEST

DES PROS,
DE L'INNOVATION,
UN GRAND SALON.

→ RENNES
PARC EXPO

22 | 23 | 24

OCTOBRE 2014

- Plus de **1000** exposants
- Plus de **2500** marques
- **65000 m²** d'exposition
- **10** secteurs d'activité représentés

Demandez votre badge d'accès gratuit
sur www.artibat.com

SALON ORGANISÉ PAR:
CAPEB
L'Association du Cimentier
PARIS DE L'OUEST

Membre de:
UPA
UNION DES PRODUCTEURS
AUSTRIENS DE CIMENT

AVEC LE SOUTIEN DE:
cnatp
COMITÉ NATIONAL
DES CIMENTIERS
AUSTRIENS DE L'EUROPE